

El Museo de la Ciudad acoge la conferencia "Vente a Roma, Marcus. Inmigrantes hispanos en el Imperio Romano"

Fecha de publicación: 10/10/2018 0:00

Descripción:

- **El próximo día 18 de octubre, a las 18.30 horas, a cargo de María Cristina de la Escosura, profesora de la Universidad de Zaragoza.**



El Museo de la Ciudad acogerá el jueves 18 de octubre, a partir de las 18.30 horas, la conferencia "Vente a Roma, Marcus. Inmigrantes hispanos en el Imperio Romano", a cargo de María Cristina de la Escosura, profesora de la Universidad de Zaragoza.

La actividad, promovida por la Concejalía de Cultura, Bienestar Social y Vivienda, se remontará hasta la época republicana romana, periodo desde el que Hispania fue origen y destino de todo tipo de migraciones que han quedado reflejadas de manera desigual en las fuentes.

Con entrada gratuita previa recogida de la invitación, De la Escosura, doctora en Historia Antigua, explica que "las literarias hacen referencia a tipos o grupos más que a personajes reales: hablan de la fiereza de sus guerreros, de las encantadoras bailarinas gaditanas, de los senadores que van entrando en la política de la capital y de sus grandes intelectuales".

Sin embargo, según esta historiadora, "la epigrafía nos ofrece unos cientos de historias personales, escuetas y sesgadas, que nos revelan un cuadro sobre la inmigración más claro e interesante. Dónde van los hispanos que emigran, de dónde vienen, por qué lo hacen, qué identidades deciden mostrar en su nuevo hogar. Todas estas cuestiones nos permiten observar que aquellos hispanos y los españoles de hoy en día tal vez se parezcan más de lo que cabría pensar".

Más información en:

<http://www.mostoles.es/es>

<https://mostolescultura.wordpress.com/>

Facebook: Móstoles Cultura

Facebook: Museo de la Ciudad

Twitter: @mostolescultura y @ocioMóstoles

Instagram: Móstoles cultura